

優翔館通信

第20号

H27/7/10作成

編集責任者
藤井 友樹

作成者
八重樫 利幸

百合が原公園に

行ってきました♪

北区にある百合が原公園に遊びに行ってきたよ！お花で有名な公園ということもあって、綺麗なお花がたくさんありました！気温も暖かくなってきたので、なんだかウキウキしちゃいますよね♪
そして、皆さんご存知ですか？リリートレイン号！！公園内を一周できる電車に乗ってきましたよ★電車に乗るのは



は久々だったのでは？
また、駅員の帽子を

被って記念に

パシャ♪

今度はどの

公園にいきましょうかね★☆☆

天気が良くて気持ちいい♪

クレープ作りに挑戦！

優翔館デイサービスセンターにてクレープ作りに挑戦しました♪やっぱり甘いものは別腹ですね(笑)初めての試みでしたが皆様とても上手に仕上げていました★また作りましょうね♪



園児と交流

優翔館デイサービスセンターに隣接している保育園の園児の皆さんが遊びに来てくれました！普段



中々見るこのできないお母さんの職場を見て、戸惑うお子様もいましたが(笑)利用者様とも交流し楽しそうにしています♪すぐそばにいますので、今後も定期的に来てくれるといいですね★

編集後記
日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。気温も徐々に高くなってきており、本格的な夏が訪れる季節となりました。ご家族様の皆様もお体には十分お気をつけ。これからも元氣にお過ごし下さいませ。
今後も職員一同サービスの質の向上を目指し、また皆様の生活を豊かにできるように日々努めて参ります。
優翔館職員一同